

Monheim

Stadt fragt Bürger

[07.11.2012] Die Stadt Monheim führt zum zweiten Mal einen Bürgerhaushalt durch. Ideen können bis zum 16. November eingereicht werden.

In der nordrhein-westfälischen Stadt Monheim sind die Ideen der Bürger zum Haushalt gefragt. Wie bereits beim Etat 2012 wurde hierzu in Zusammenarbeit mit wer denkt was, einer Ausgründung der TU Darmstadt, ein Internet-Forum gestartet. Das Themenspektrum ist nach Angaben der Stadt noch umfangreicher als beim ersten Mal. Bis zum 16. November 2012 können die Bürger Ideen einbringen, die geplanten Vorhaben und Diskussionsbeiträge kommentieren und per Mausclick darüber abstimmen. „Mit den Abstimmungsergebnissen und Kommentaren werden sich ab dem 21. November die Fachausschüsse des Rats bei ihren Haushaltsberatungen befassen. Damit ist sichergestellt, dass jedes Themengebiet der Online-Beteiligung die ihm gebührende Aufmerksamkeit erhält“, sagt Bürgermeister Daniel Zimmermann.

(rt)

Zum Bürgerhaushalt der Stadt Monheim

Stichwörter: E-Partizipation, Monheim, Bürgerhaushalt, Bürgerbeteiligung, Daniel Zimmermann